

Texto y Foto: Bárbara Vasallo



Matanzas, 24 feb (ACN) En Matanzas se legitima hoy la voluntad de la Revolución de atender y escuchar a los campesinos durante encuentro entre productores, el sistema empresarial de la Agricultura y representantes de cooperativas, efectuada en la Escuela del Partido José Smith Comas.

Con José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba como invitado, participan en el intercambio Marino Murillo, jefe de la Comisión de Implementación de los lineamientos, y Rafael Santiesteban, presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, entre otros directivos.

Lourdes Rodríguez Ruiz, viceministra de Finanzas y Precios, ofreció una explicación detallada sobre la aprobación de precios centralizados

y actualiza en lo referido a tarifas y tributos para el sector agropecuario en el ordenamiento monetario.

Sobre adecuaciones a los precios de la Empresa ACOPIO, producción porcina, arrocera, café, viandas, frutas y acarreo de leche se expone también en el encuentro que deviene espacio de ejercicio de retroalimentación entre el sector campesino y representantes del pueblo en el ejercicio gubernamental.

La reunión que se efectúa hoy en el territorio se incluye en un cronograma que a lo largo de la mayor de Las Antillas propicia la mirada aguda a la producción de alimentos y presta debida atención a los protagonistas en dicha tarea.